

Bürgermeister Meisenberg bedankt sich bei Kämmerer Woywod für die gute Zusammenarbeit und seine kreative Haushaltsführung.

Im Namen von Rat und Verwaltung spricht er ihm Dank und Anerkennung für seinen Einsatz für die Gemeinde Marienheide aus und wünscht ihm alles Gute für seinen weiteren beruflichen und privaten Lebensweg. Mit einem Präsent und Blumen für die Gattin schließt er seine Rede.

Danach bedanken sich die Ratsfraktionen mit kurzen Dankesworten und Präsenten beim ausscheidenden Kämmerer Woywod.

Herr Woywod erinnert sich in seiner Abschiedsrede an seine vergangenen 7 Jahre und bedankt sich bei Verwaltung und Rat für die gute Zusammenarbeit.